

Le séjour à Berlin des officiers français

Berlin, 26 mai. — M. Kahn, chef du cabinet de M. Laurent-Eynac, et les officiers de marine français Pequeur et Loisel, qui avaient pris passage sur le zeppelin...

Le gouvernement allemand avait tenu lui-même à ce qu'ils viennent en uniforme et avait fait savoir que les hôtes d'honneur français pourraient circuler librement en leur tenue...

Les invités français du bord du Comte-Zeppein sont arrivés cet après-midi, à 17 h. 30, à l'aérodrome du Bourget...

BARATAUD POURRAIT COMPARAITRE MERCREDI DEVANT LES ASSISES

Limoges, 26 mai. — Le Parquet de Limoges s'est transporté à la maison d'arrêt où se trouvait déjà auprès de Barataud, qui a tenté de se suicider...

On croit que Barataud sera en état de comparaître mercredi devant la Cour d'assises, sa blessure ne présentant aucun caractère de gravité...

Une croisière d'avions italiens en Méditerranée

Rome, 26 mai. — Trente-cinq avions de bombardement maritime se rassembleront, le 30 mai, à Tarente, pour effectuer dans les premiers jours de juin, une croisière sur la Méditerranée orientale...

LES ORAGES La grêle dévastatrice à Firminy

Firminy, 26 mai. — Un orage qui a duré une demi-heure s'est abattu sur la région de Firminy, avec une chute de gros grêlons. De nombreux vitrages ont été détruits...

Une fillette voulant sauver son chien est broyée par un train

Le Mans, 26 mai. — André Hareau, 15 ans, dont les parents sont cultivateurs à la Brière, gardait des bestiaux dans un pré étendu en bordure de la ligne du chemin de fer...

Arrachart et Rignot sont arrivés à Constantinople

Angora, 26 mai. — Les aviateurs Arrachart et Rignot sont arrivés à 10 h. 45, à Constantinople, venant de Sofia. Ils attendent le temps favorable pour continuer leur route.

UNE IMPORTANTE REUNION MEDICALE FRANCO-BELGE A VALENCIENNES

Le Cercle des médecins de frontière de la Vallée de l'Escaut et les médecins du Borinage et de la Vallée de la Rhonelle se sont réunis à Valenciennes, hier dimanche...

M. le professeur Vanvaerts, vice-président de la Confédération des Syndicats médicaux de France, fit une très intéressante conférence sur les assurances sociales...

La réunion d'affaires qui eut lieu à 12 h. 30 sous la présidence de MM. les docteurs Delacourte, président du Cercle médico-rural du Tournaisis et de la Vallée de l'Escaut...

Le Pèlerinage Eucharistique à Canteleu-Lambersart



LE DÉFILÉ DEVANT LES AUTORITÉS RELIGIEUSES



UN GROUPE GRACIEUX

La paroisse du Saint-Sacrement à Canteleu-Lambersart organisait cette année le Congrès eucharistique de l'arrondissement de Lille. Cette manifestation s'est déroulée dimanche dans un ordre parfait...

Après la messe, un cortège composé de cavaliers et de cyclistes, s'était rendu à la barrière du Petit Lannoy, à la rencontre du nouveau pasteur, et lui servit d'escorte jusqu'à son habitation...

L'installation de M. l'abbé Delecroix, curé d'Hem



LA REMISE DE LA CLEF DE L'EGLISE

Au milieu de l'enthousiasme général des habitants, a eu lieu dimanche, à Hem, l'installation de M. l'abbé Delecroix, nommé à la cure d'Hem, rendue vacante par le décès du regretté M. l'abbé Cateau...

Le long du parcours, les façades des maisons sont parsemées aux couleurs nationales et ornées de plantes. En tête du cortège, on distingue la Clique de la société de gymnastique « La Saint-Cornelle »...

Chronique Locale ROUBAIX

AUJOURD'HUI, LUNDI 27 MAI: Aujourd'hui, saint Idébert; demain, saint Germain. Soleil: Lever à 4 h. 58; coucher à 20 h. 36...

Vingt-sept degrés à l'ombre...

Le printemps nous a gratifiés hier d'une journée exceptionnellement chaude. On a noté au début de l'après-midi, une température de vingt-sept degrés à l'ombre...

LA REUNION GENERALE A L'HIPPODROME DE LA LIGUE PATRIOTIQUE DES FRANÇAISES

La Section de Roubaix et environs de la Ligue Patriotique des Françaises qui préside avec dévouement M<sup>me</sup> Amédée Prouvost, a pris un développement énorme et à l'heure actuelle, son effectif est de 10.250 membres...

Le rapport des sections paroissiales est particulièrement édifiant et le R. P. Bréhier, qui succède à Mme Prouvost, ne cache pas son admiration devant l'œuvre accomplie...

Pour terminer la réunion, on procéda au tirage de dix billets de Lourdes. Voici les gagnants: Dizainières, Mme Dhalluin, 7, avenue Cordonnier; Mme Filament, rue Saint-Piat, à Croix...

L'ASSEMBLEE GENERALE DE LA « MUTUELLE NADAUD »

Notre important groupement mutualiste, la Mutuelle Nadaud, a tenu dimanche matin, à 10 heures, son assemblée générale hebdomadaire dans la salle de l'Hippodrome-Théâtre...

Sur la scène avaient pris place aux côtés de M. Edouard Dubois, président, MM. Goethals, secrétaire; Destriez, président de la commission de contrôle; Bouvry, vice-président de la Mutuelle; J.-B. Batteau, trésorier...

Le rapporteur se félicite des magnifiques distinctions qui ont été attribuées au « Comité de Contrôle » et au « Comité de Contrôle »...

Le président de la Commission de contrôle exhorta ensuite la proche mise en application des assurances sociales et demanda que les mutualistes restent plus que jamais groupés autour de la Mutuelle Nadaud...

que explications particulières à plusieurs membres de la Mutuelle Nadaud. M. Fernand Motte se leva à son tour et fit, dit-il, avec la loi des assurances sociales...

LA DISTRIBUTION DES PRIMES DU LEGS ALF. MOTTE-GRIMONPREZ AUX MENAGES OUVRIERS LES MIEUX TENUS

Pour la vingt-septième fois, la Commission administrative du Bureau de bienfaisance a procédé dimanche, dans la salle Pierre-de-Roubaix, à la distribution des primes en nature et en argent attribuées aux ménages ouvriers les mieux tenus...

M. Eugène Motte fils, par ses termes élevés des assurances sociales qui rendront tant de services à la classe laborieuse...

Après quelques mots de M. Kléber Sory, on procéda à la lecture du palmarès, dont voici un extrait: Primes de propriétés accordées en vertu des dispositions du legs Alfred Motte-Grimonprez aux ménages ouvriers les mieux tenus...

L'assemblée générale des Mutués et Réformés de Roubaix et ses cantons

Les membres de l'Union des mutuels et réformés de Roubaix et ses cantons se sont réunis dimanche, à 10 heures, dans la salle des Adjudications de l'Hôtel de Ville...

En ouvrant la séance, le président, après avoir remercié l'Administration municipale d'avoir mis une salle à la disposition des Mutués...

Relativement au renouvellement partiel des membres du Comité d'administration, le président annonce, avec satisfaction, que tous les anciens membres sont réélus...

M. Gibon expose ensuite les grandes lignes du programme des fêtes qui auront lieu les 1er, 3 et 5 juin, à l'occasion du dixième anniversaire de la fondation de l'Union des Mutués...

La Journée d'assurances sociales de la Mutuelle « La Famille »

La société de secours mutuels « La Famille » avait convoqué pour hier matin, 26 mai, à Roubaix, au siège local, l'élite de ses sections mutualistes de Roubaix et environs en vue d'étudier la loi des Assurances sociales et la façon d'intensifier la propagande...